

しんぶん赤旗 を
お読みください
日刊3,497円／月
日曜版930円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第221号

日本共産党中央川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>



江上博之市議の報告に、席を離して聞き入る参加者のみなさん

弁護士相談5月19日（木）午後6時半 電話連絡363-1450 江上事務所
「ロシアのウクライナ侵略が2月24日から始まつて、2カ月以上がたちますが、ウクライナの危機は増すばかりです▼プーチン大統領は、軍事同盟である北大西洋条約機構（NATO）の東方拡大が問題だと侵略を正当化しています。しかし、どんな理由があれロシアの侵略を免責することはできません

侵略の反省でできた憲法9条を生かそう



「ロシアのウクライナ侵略をやめろ」、「憲法9条を生かせ」、と4月9日、「9の日宣伝」を9条改憲NO！中川総がかり行動のみなさんが実施しました。のぼり・横断幕・プラスターを掲げ、次々と元気よくリレートークを行いました。「国連憲章と国際法を守れ」、「9条で東アジアの平和外交を」、「改憲許すな」、「日本は核兵器禁止条約に署名・批准を」、「消費税を5%に」、「年金引き下げやめよ」と訴えました。江上博之市議も、「1931年の満州事変から始まつた日本の中国侵略、そして唯一の戦争敗ばく国として敗北した15年戦争の反省でできた憲法9条を生きそう」と呼びかけました。

前田利家の「犬千代ルート」ハイキングの人たちから声がかかりました。

選挙区予定候補のすやま初美さんからの激励メッセージが読み上げられました。江上市議は市議会での議員の役割として「市政の監視役としての役割を果たし

最初に、名古屋市の新型コロナウイルス対策について「市民の命と暮らしを守る取組み」としてワクチン

に入院ベット数が159床も削減されることを批判しました。厚生院特養老人ホーム廃止の中止や、敬老バスの利用拡大の成果と利用回数制限を批判しました。

要求実現の先頭に

加齢性難聴に対する補聴器購入補助を、高齢者の社会参加を促し健康増進を図つていくうえでも公約に掲げ

▼国際世論で、「ロシアの侵略は許さない」の一点で国連憲章と国際法に基づき、平和秩序を回復することが、今後の国際社会にとって必要な、と言う人がいます。しかし、ロシアがメディアを弾圧しているのは、世論が取り組むと話しました。コロナ後の社会を見据え、くり産業推進策（2面）

市政の監視役として

選挙区予定候補のすやま初美頭、参議院選挙愛知県議会を開催しました。

議会での質問に立つて述べました。

市政を語りましよう

怖いからではないでしようか。日本共産党の井上哲士参院議員がNHK日曜討論で、ロシア侵略を批判した

ところが、ロシア大使が会いたいと言つてきたそうです。井

さんはどんな理由があれ侵略は許されない、ときつぱり。反論はなし。世論が怖い証拠です▼自衛隊が

デモ敵視訓練を行つていたことが明らかになりました。安倍首相の発言にヤジを飛ばしただけで警察が逮捕しました。日本でも、市民の世論を抑えようとしています▼堂々と、国連憲章に基づいて平和秩序を回復せよ、と訴え続けます。

国連憲章に基づく平和秩序回復を 市議 江上博之



やさしく強い経済実現を

対策について

コロナ後を見据え、気候変動も踏まえた経済も踏まえた経済対策について、2月議会で、江上博之

市議は、日本共産党名古屋市議団を代表して河村市長に質問しました。

名古屋工業研究所の研究・技術力を生かして

【江上議員】2年前の1月を思い出してください。マスクがない、厳冬の中、エアコンが壊れても部品がない、今、半導体の不足、自動車部品の不足が言われています。コロナ感染により、

グローバルサプライチェーンの名のもとに、安い人件費をあてにして、中国や東南アジアに工場がどんどん移転したつけが回ってきました。海外の低賃金によつ



2050年CO₂排出ゼロ

(1面から)名古屋城天守閣木造復元中止と現天守を生かした構想の報告がありました。

市政民主化の取組

河村市長の政治姿勢に対決し、知事リコール署名での表現の自由への介入と不正問題、金メダル事件、教育の私物化などについて追及した経過の報告がありま

して。会場からは敬老バスの利用回数制限撤廃の要望や、小学校の統廃合の懸念、非常勤職員の雇用の安定化、難聴者に対する補聴器購入費の補助、コロナワクチン接種後の副反応による障がい者への補償問題、電気自動車化は良いが充電施設の整備拡充が求められることなど、多岐にわたって質問

もう一つ、地球環境が危ない問題です。国内では毎年豪雨などによる災害が頻発しています。海外では、山火事がカリフォルニア、オーストラリアなど世界で続いています。北極や南極では氷山が解け海面上昇で海洋諸国は暮らしていくません。産業革命時より地球の平均気温が1・2℃上がり、1・5℃となつたら地球の維持そのものが危ないと言われています。その打球のために国内産業の再建が急務です。

0年温室効果ガスCO₂排出実質ゼロ、8年後の20

30年には2010年比で45%削減を確認しています。2050年を目指すためには、自動車がガソリン車から電気自動車への転換がどう寄せられました。江上市議は、一つ一つの質問について詳しく答え、様々な地域要求の実現に力を尽くしていきたいと決意表明しました。



ガソリン車を認めない

昨年11月議会の田口議員の質問に「この地域は自動車産業によって助けられている。ガソリンエンジンはみんな悪であるかのようなですね、というふうに簡単です。トヨタ自動車も電気自動車を本格的に作り始めるなど、まさに「100年に一度の大変革」が起きており、EV化が進むと仕事が減ってしまう中小企業も少なくないのでしっかりとサポートしていく必要があります。

EV化への対応については、中小企業の新たなチャレンジをしつかりサポートできるよう、工業研究所での技術支援と、他分野への転換への支援などを合わせて、丁寧かつスピードイーに応じ、環境時代にも対応し、持続的に当地域のものづくり産業をしつかり支えていくことを改めて名古屋市がやることを求めておきます。

中小企業の新たなチャレンジをサポートできる

うしても必要です。この地域は自動車中心のモノづくり産業地域です。電気自動車となれば、部品がガソリン車の半分となり、地元の中小企業の存廻、雇用が大きな問題となります。気候危機打開はどうしても必要ですから、どう対応するかが課題です。

【質問】
再生エネルギーの分野に応用できるよう名古屋市が積極的に支援する姿勢こそが、いモノづくり支援の必要性を認めませんか。支援の例として、名古屋市直営の名古屋工業研究所の研究・技術力を市内中小企業に生かすことを求めます。

中小企業の新たなチャレンジをサポートできる

【市長】トヨタ自動車も電気自動車を本格的に作り始めるなど、まさに「100年に一度の大変革」が起きており、EV化が進むと仕事が減ってしまう中小企業も少なくないのでしっかりとサポートしていく必要があります。

このままでは、小規模企業のワザが死んでしまう。この地域のモノづくり産業をしつかり支えていくことを改めて名古屋市がやることを求めておきます。

提案を市長は認めました。

5月早朝宣伝

提案を市長は認めました。

このままでは、小規模企業のワザが死んでしまう。この地域のモノづくり産業をしつかり支えていくことを改めて名古屋市がやることを求めておきます。

このままでは、小規模企業のワザが死んでしまう。この地域のモノづくり産業をしつかり支えていくことを改めて名古屋市が